

令和2年度
吉岡中学校
学校だより
4月8日号

大志にいだみ 希望を燃やす 生徒と教師



健児が丘

誠実てらす吉岡中学校

【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒

様々な変化にしなやかに対応出来る生徒

熊谷市立吉岡中学校長 井出 徹

新型コロナウイルスの影響で、放送による「始業式のことば」となっていました。今日は「進級した」という新年度の抱負を持ち、やる気に満ちていることと思います。この「初心」を忘れず、新型コロナウイルスという壁に打ち勝っていきましょう。

さて、本年も吉岡中学校の学校教育目標は、「確かな学力を身に付け 心豊かなたくましい生徒の育成」です。

これからの社会は、IT化などの技術の急激な進歩とともに、新たな病気や紛争など今まで無かったような困難に見舞われることも予測されます。そのような世の中で生きていくためには、情報を正確に収集し、正しい判断力を身につけ、生きる力を身につけることが必要です。この3年間で学校教育目標が達成出来るよう、知・徳・体のバランスのとれた学力を身につけることが、社会の変化にしなやかに対応できることとなります。学校教育目標を意識して努力し、社会の変化にしなやかに対応出来る力をつけて下さい。

ここで、一つのものの考え方を紹介します。それは、「アフリカに行った靴屋の話」です。

靴屋のAさんは、アフリカに行ったときに全員が裸足であるのに困惑し、「これでは靴は売れない。」と帰国したそうです。それに対し、靴屋のBさんは、「靴の良さをみんなに伝えれば、いくらでも靴が売れる」と考え、営業を始めたそうです。

これからの時代を生きていくためには、どちらが良いか、おわかりのことと思います。皆さんも前向きなものの考え方を身につけ、力をつけて下さい。

いつも言っていますが、「4つのch」を実践していきましょう。

何度も言っていますが復習します。

つまり、「pinch」新たな困難が訪れたとき、「change」気持ちを切り替え、「challenge」挑戦すると、「chance」チャンスがやってくる。

ということです。新しい年度の抱負を実現するため、「4つのch」を意識していきましょう。

最後に、若くして首の骨を折り、わずかに動く口に筆をくわえて絵や詩を描く星野富弘さんの「やぶかんぞう」という詩を贈ります。

いつか草が 風に揺れるのを見て 弱さを思った

今日 草が風に揺れるのを見て 強さを知った

星野富弘「四季抄 風の旅」より

皆さんの創意と工夫で、よりよい1年にして下さい。

(令和2年度 「始業式のことば」より)



転出入がありました

令和2年度当初の人事異動で、5名の先生方が去られ、新たに6名の先生方が入ってこられました。転退職なさった先生方、ありがとうございました。転入なさった先生方、よろしくお願ひいたします。



4月の職員玄関前(きれいな花に迎えられました)

スーパームーン

入学式の前夜から8日の夜にかけて、月が地球に最接近しました。ちょうど、満月とも重なって、本年度最大の大きさの月になりました。



4月7日 23:40の月
280mmのレンズで、
f/10・1/600secの
シャッタースピード
でした。とても明るか
ったです。

R1 キャッチフレーズ
誠実 チーム吉中

5月の主な行事
7日 登校再開
7日 給食再開
23日 体育祭

4月の予定			
日	曜	行事予定	完全下校
1	水	春季休業日(～7日)	
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月		
7	火	↓ 新3年生準備登校	
8	水	2, 3年臨時登校日 第74回入学式 臨時休業日(5月6日まで)	10:40
9	木	校庭開放(9:00～12:00)	
10	金		
11	土		
12	日		
13	月	臨時登校日 身体測定	12:00
14	火	校庭開放(9:00～11:00)	
15	水		
16	木		
17	金	↓	
18	土		
19	日		
20	月	校庭開放(9:00～11:00)	12:00
21	火		
22	水		
23	木		
24	金	↓	
25	土		
26	日		
27	月	校庭開放(9:00～11:00)	12:00
28	火	↓	
29	水	昭和の日	
30	木	校庭開放(9:00～11:00)	↓

*新型コロナウイルス影響で行事が変更になることがあります。今後の修学旅行についてお知らせします。
9月6日(日) 熊谷駅集合 京都・元奈古泊
9月7日(月) 京都班別見学 京都・元奈古泊
9月8日(火) 京都見学 熊谷駅解散